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REQUERIMENTO WRlbelráo Praia,]
NOV Z

Nº
& ,, r“ 1 (i .. &Solicilo a construção da Umdade Escolar em área

locaáizada na rua Maranhão nº 2019 no bauru Alto
do Ipiranga conforme projeto promo, segundo
resposta em anexo

Senhor Prestdenle,

Procurado peles moradoresLurz Lourenço, resrdente em nossa craaae na .

com protocolo uma ao SAM de número 49408-0 . que recorreu a este Vereador sohcnanuo a
construção da Umdade Escolar em área localizada na rua Maranhão n“ 2019 na barra Ano do
Ipvanga conforme projeto promo, segundo respusía em anexo A construção des(a Umdade
Escolar var cºlaborarmm a melhora na quahdade de ensrno no bairrº

Istm postº, na forma regumemaw, seya marcada aa Senhor Preleno Mun-crpar
de waelrãm Preto. após aprovação dos demabs membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, denim da preza e armações expressameme
previstas no amgo sªb, parágrados 2ª e 3“ da LOM

Sala das Sessões, 12 de novembro de 2019

, r/fM/“jJean Corauci
u ” Vereador



Prefeitura Mun" “pal de Ribeirão Preto
Estado de São mm

Secretaria de Educação

Ribnirão Preto. ll de abril de ZOI7.

Oficio [336/3017 , EDUC-l
Ref.: Resposla à Indicação 00051]

Senhor Vereador:

Vimos informar ao nobre edil que a área muda na presente indicaçân
(m'a-se de Área lnsumciunal destinada à construçãº de Umdade Excuiar.
cujo pmjem encºntras:promo.

Sem mais pªra o momento, aprescnwnus cordiais cumprimenlusv

lLMO, SR.

JEAN CDRAUCÍ

DD. VEREADOR MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO


